

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO



"Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres"

Año del diálogo y la reconciliación nacional

NOTA DE PRENSA Nº 72 - 2018-GR.CAJ/UGEL-S. I/ RR.PP.

Joven Sanignacino se corona campeón macro regional en ciclismo



Lucas Riofrío logra su clasificación a la etapa nacional de los Juegos Escolares 2018

La etapa macro regional de ciclismo de los JDEN 2018 se desarrolló en la ciudad de Jaén que congregó a los campeones de las regiones de Cajamarca, Tumbes, Piura, Lambayeque y la Libertad, ganando el certamen Lucas Riofrío quién disputará por año consecutivo la etapa nacional.

Lucas, es estudiante de la I.E 16470 San Ignacio de Loyola de esta provincia y no sorprende al contrario reafirma su gran potencial deportivo en el mundo

del ciclismo, el estudiante el año pasado llegó al nivel más alto de esta competencia, clasificando a la etapa nacional y ubicándose en los primeros seis lugares.

La clasificación lograda por Riofrío es una muy grata noticia para la familia setentina y para toda la población en general de esta provincia; Lucas empezará a prepararse con miras a la etapa nacional que se realizará en la ciudad de Lima el mes de setiembre.

Hay mucha expectativa de lo que pueda hacer en la etapa nacional, sin embargo, es imposible dejar de reconocer el esfuerzo y sacrificio mostrado por el joven deportista, que todos los días ha venido preparándose con largas horas de intenso entrenamiento.

Todas las felicitaciones a Lucas por este tan valioso logro, estamos seguros que nos seguirá trayendo más triunfos y gratas noticias.

.....



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO



"Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres"

Año del diálogo y la reconciliación nacional

RR.PP UGEL-SI

.....